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Betonierung der Kohlebunker im Bereich der Hugo-Junkers-Straße 
- Anfrage der SPD-Fraktion - 
 
Sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
uns wurde mitgeteilt, dass die Betonierung der Kohlebunker und das Kappen der Gleise am 
Rheinischen Industriebahn-Museum zwischen dem Eisenbahnbundesamt und dem Amt für 
Denkmalschutz abgestimmt gewesen seien. 
 
 
Für uns ergeben sich dennoch folgende Fragen: 
 

1. Wann wurde vom Eisenbahnbundesamt der Antrag zur Durchführung dieser Maßnahmen 
gestellt? 

2. Wann wurden diese Maßnahmen vom Amt für Denkmalschutz bewilligt? 
3. Wann wurden diese Maßnahmen ausgeführt? 
4. Wurde vor der Bewilligung der Maßnahmen ein Ortstermin durchgeführt? 

 
 
 
 
gez. Baumann       gez. Steinbach 


